



Communiqué de la CGT france.tv

Clarification de la CGT de France Télévisions à propos du tract sur le communautarisme sur nos antennes

A la suite de la publication de notre tract « *le Communautarisme n'a pas sa place sur FTV !* », lundi 13 octobre, nous avons reçu une grande quantité de messages, pour la plupart injurieux et haineux.

Ce n'est pas à ces derniers que nous souhaitons répondre mais aux personnes qui pourraient s'interroger sur un parti pris de la CGT dans le drame qui se joue au Proche-Orient et dont les échos contaminent largement le débat public en France.

Fidèle à ses valeurs, notre organisation se bat et continuera à se battre contre toute forme de xénophobie et de discrimination. Nous ne saurions tolérer dans nos rangs et dans nos écrits, ni antisémitisme ni aucune forme de racisme.

Précisons-le : jamais la CGT n'a sous-estimé l'horreur de l'attaque terroriste du 7 octobre 2023.

Le propos de notre tract visait le traitement journalistique univoque et partisan d'une actualité liée à la commémoration du massacre du 7 octobre. Rien d'autre.

Dans ce terrible drame, il n'appartient pas aux journalistes d'établir une échelle de la souffrance en invisibilisant une partie des protagonistes.

Notre syndicat s'évertue à défendre un traitement équilibré et pluraliste de l'actualité et nous continuerons à le faire.

Si le tract laisse croire à un autre message, alors nous avons manqué notre but et nous nous en excusons. La CGT sera toujours au service de la paix et de la justice.

Paris, le 17 octobre 2025